

Protokoll Zusammenkunft

am Montag 12.12. um 18:00 Uhr, im Zimmer des Studierendenrates (StuRa)

Beteiligte: Richard, Christa, Florian, Julian, Viktoria, Simon (geht 18:45, kommt 19:15), Ludwig, Jakob, Friederike, Nora,

Verspätet:

Entschuldigt:

Inhalt

Berichte

- TOP 1 Weihnachtsparty
- TOP 2 Auswertung Vollversammlung
- TOP 3 Tag der offenen Tür
- TOP 4 VG Wort
- TOP 5 Mails
- TOP 6 Rampische Straße
- TOP 7 Team International
- TOP 8 Stellung des StuRa/Arbeitsweise
- TOP 9 Computer
- TOP 10 Sonstiges

Berichte

Senat (Richard & Viktoria):

- Bestätigung diverser Protokolle
 - {geschwärzt}
- Änderung Aufnahmeprüfungs- und Zulassungsordnung
 - Sprachbedingungen: A1 zum Studienbeginn, Sänger B1, aber A2 halbes Jahr vorweisen innerhalb eines Semesters
 - Lehramt: Grundschule Musiktheorie mündl. Teil wird verpflichtend
- Gutachten verlesen und Listenplätze für zwei Professuren
- Internationalisierungsstrategie
 - muss erstellt werden bis Ende des Jahres {geschwärzt}
 - Orientierung an anderen Hochschulen
 - Zahl ausländischer Studierender wächst
 - es soll nichts konkretes veröffentlicht werden
 - wurde angenommen
- Zielvereinbarung mit SMWK
 - wurde vorgelegt
 - Studierendenzahl wird abgesenkt
 - {geschwärzt}
 - Details sind bald auf StuRa-Rechner zu finden
 - Abrechnung nach Punktesystem – je weniger Punkte, desto weniger Geld
 - Widerspruch: Absenkung auf 600 Studierende aber Lehramt erhöht auf 250
- Tastenkommission
 - Bericht was passiert – Investitionen abgesegnet
 - Korrepetition muss nicht mehr eingestellt werden – Professur wird erhalten
- Gebührenordnung
 - wer 4 Semester länger als Regelstudienzeit studiert muss ab sofort 500€ pro Semester zahlen
- VG Wort
 - HfM tritt nicht dem Rahmenvertrag bei
 - ab 2017 keine Dokumente mehr im Intern-Abteilung auf Website
- Kompetenzzentrum
 - neue Verwaltungssoftware kommt bald
 - {geschwärzt}

Rampische Straße 29 (Richard)

- Gesellschaft zur Aufrechterhaltung des Neumarktes
- 7 Wohnungen, Aufenthaltsraum – viel Equipment, Überaum über eine Liste
- Herr Kuhlke kam auf Richard zu: Bitte um mehr studentisches Leben
- Stiftung gab viel Geld
- Wunsch nach engerer Zusammenarbeit und Veranstaltungen
- eventuell Klausurtagung dort?

KSS in Chemnitz (Richard)

- Protokoll wird für alle zur Verfügung gestellt
- Umgang mit VG Wort
- {geschwärzt}
- Problem: zu wenige Studenten werden wählen

- fsz – Mensch will sich bei uns vorstellen
- Vertretungen müssen sich vorbereiten
- Richard berichtet von HfM-Tätigkeiten
- Paul kommt zur Weihnachtsparty

Frau Frömmling und Frau Richter – Familienfreundlichkeit der HfM (Julian, Friederike)

- {geschwärtzt}
- HfM bekommt Zertifikat falls etwas bewegt wird
- Erfolgreiches Gespräch!

VVO (Friederike)

- TU-Vertreter haben viele Fakten, PowerPoint-Präsentation
- im Oktober war schon mal ein Treffen
- Preisvorschlag war gut, Zahl folgt
- Folgetreffen folgt
- Themen: Fahrradmitnahme, Personenmitnahme am Wochenende

Studsek (Julian, Anne)

- Kanzler war Moderator
- Frau Mörbe, Herr Bauer, Frau Damm
- wer ist für was verantwortlich ist nicht klar – oft Studenten zu falschen Ansprechpartner
- Wahrnehmungsdefizit – zu viel Arbeit auch in Sprechzeiten
- Studsek bedauert schlechtes Image
- eigentlich keine Kapazitäten für Sprechzeiten
- Leitsystem für Studenten werden zur Optimierung an Türen geklebt
- im SS2017 Auswertungsgespräch
- bei Immatrikulationsfeier will Studsek sich vorstellen
- Studsek macht sich Gedanken für bessere Arbeitsstrukturierung im Rahmen der leider begrenzten Möglichkeiten
- in Newsletter: Interviews mit Mitarbeitern
- {geschwärtzt}

Kanzlergespräch (Simon, Richard)

- **Schließfächer**
 - Altbau erster Stock links
 - welche Größen – E-Mail von Friederike bereits geschrieben, muss noch einmal überdacht werden -> Richard startet Umfrage
 - frühestens im Januar
- **Bibliothek**
 - es dürfen Sachen mit rein genommen
 - doch keine elektronischen Schließfächer
- **Studsek**
 - s. oben
- **Organisation Verwaltung**
 - zu viele Urlaube am Semesterbeginn
 - erst im Januar weitere Planungen

- schwierig zu managen (Konzerte, Meisterkurse, Wartungsarbeiten in Semesterpause)
- es wird sich wahrscheinlich nichts ändern
- **Bänke vor HfM**
 - Versuch im Frühjahr wieder
 - wurde an SIB gemeldet
- **Baustelle Hof**
 - Dachrinne wird an Kanalisation angeschlossen
- **Sanitärbedingungen**
 - vertraglich 6x pro Woche putzen – wird nicht erfüllt, Firma wurde gekündigt
 - ab März – europaweite Ausschreibung
- **Drucker**
 - Termin mit Servicemann, Kanzler, StuRa, Frau Wolf wird in Angriff genommen
- **Elektronisierung der StuRa-Tür**
 - wird versucht
 - Termin mit Frau Wolf vereinbaren (Richard)

Generell bei Vertretungen: Dokumente weiterleiten und auf Sitzungen vorbereiten!!!

TOP 1 Weihnachtsparty

- **abwesend:**
 - nicht da: Viktoria
 - bis 23:00: Jakob
 - 17 bis 19:30: Christa
 - bis 19:30: Anne
- **Ablaufplan**
 - ab 16:15 Impro-Gruppe, danach Aufbau
 - Band ab 18:00 da, 19:00-20:00 Soundcheck mit Gustav
 - 20:00 Weihnachtsblasen/-singen
 - 20:30-22:00 Musik und Quatschen
 - 22:00-00:00 Band
 - ab 00:00 DJ Gustav
- zum Aufbauen: Richard, Ludwig, Jakob & Flo (16:30-18:00), Nora, Julian, Friederike, Simon, Christa
- DEKO: Christa, Nora, Friederike
- TECHNIK: Simon (und Gustav)
- AUSSCHANK:
 - 20:00 – 22:00: Richard, Anne
 - 22:00 – 00:00: Friederike, Julian
 - 00:00 – 01:30: Christa, Nora
 - 01:30– 03:00: Jakob, Flo
 - Springer: Ludwig, Simon
- ABBAUEN: Jakob hat Verantwortung, Friederike fragt Hausmeister nach Lappen & Eimern, Mülleimer, Leiter(n)
- KASSE DES VERTRAUENS: Ludwig

- Bierlieferung (12 Fässer, Zapfanlage): am Mittwoch Mittag, 08/15 aufschließen, Richard gibt Nummer von Simon weiter – Simon, Flo – fragen wann es wieder abgeholt wird
- LUDWIG leitet FAQ Zapfanlage und beide Protokolle weiter
- **Einkaufen: Getränke/Knabbereien – Simon, Flo, Richard Donnerstag ab 14 Uhr**
 - **Getränke:**
 - Glühwein (2l vorhanden) – 20l nachkaufen + **10l für den Hochschulchor**
 - Kinderpunsch (2l vorhanden) – 30l nachkaufen
 - Cola und Sprite aus StuRa-Zimmer wird bereitgestellt
 - Deko: Schilder – Preise Kasse d. Vertrauens (0,50€ pro Bier & Glühwein, andere Getränke frei)
 - Orangen mind. 10
 - **Snacks/Essen**
 - Dominosteine, Lebkuchen, Spekulatius, etc
 - **Deko:**
 - Pappteller
 - Servietten
 - Müllbeutel
 - Band & Stecknadeln - Friederike
 - Juteschnur – Friederike
 - Küchenrollen (Cewa)
 - AAA-Batterien für Lampions

E-Mail Seidel: Transporter am Donnerstag ab 14:00 Uhr für 2 Stunden, Frage ob Mensa Bescheid weiß, dass ab 17 Uhr Aufbau ist – Ludwig

Flo redet mit Gustav wegen Gage

TOP 2 Auswertung studentische Vollversammlung

Generelles:

- nicht freitags
- eventuell Senatssaal statt kleiner Saal
- Glühwein, Gebäck positiv angekommen
- bessere Organisation von Redebeiträgen
- mehr StuRa-Beteiligung nächstes Mal
- StuRa-Raumkarte ist wieder da!
- Richard erstellt Umfrage
- Musikdidaktikausbildung mangelhaft – nächstes Jahr einen Abend für Lehramtsstudenten, Ergebnis dem Rektorat mitteilen RICHARD
- Studsek weiß von keinen Problemen im Modul K – Frau Wuennenberg wäre zuständig, ist aber krank, Vertretungskraft (Anne Neubert) weiß noch nicht Bescheid -> kein Ansprechpartner! JULIAN
- Patenschaften mit Cafés in der Nähe – CHRISTA
- Verlassen des Raumes – Abmelden - NEWSLETTER

TOP 3 Tag der offenen Tür

- Tisch im Foyer 10-14 Uhr: Viktoria, Simon, Flo, Richard, Julian, Anne
- 11 und 13 Uhr Führungen
- Ludwig schreibt E-Mail

TOP 5 Mails

- Olaf Katzer Hochschulchor -> Glühwein und Kocher für letzte Probe – JULIAN & SIMON
 - Glühwein kaufen 10l am Donnerstag
- LUDWIG leitet E-Mail von Website weiter an Jakob
- Schlichtungsverfahren: RICHARD
- Werkstattorchester Förderantrag – Abstimmung einstimmig angenommen 10/0/0

TOP 4 VG Wort

Verwertungsgesellschaft Wort:

- bekommt Geld für Texte, die online gestellt werden
- GEMA für Texte
- hatte Rahmenvertrag mit Hochschulen
- es ist nun nötig, diese Abrechnung einzeln und nicht pauschal zu bezahlen
- Texte müssen einzeln abgerechnet werden (Aufwand von mind. 3min pro Text) – zu hoher Verwaltungsaufwand
- keine der sächs. Hochschulen traten dem Rahmenvertrag nicht bei, vielleicht Einlenken von VG Wort
- im internen Bereich ab 1.1.2017 keine Dokumente mehr – Hochschule stellt keine Plattform mehr für Online-Texte
- evtl doch noch Pauschalvertrag aber so kurzfristig schwierig
- untragbar in heutiger Zeit

TOP 10 Sonstiges

- **Sitzung nächste Woche Montag 19.12. 19:00 Uhr**
- Termin mit Frau Wuennenberg vereinbaren (Richard, Simon) wegen Montagsmusik nächstes Semester – Simon schreibt E-Mail
- Computerraum K209 - Kanzlergespräch
 - nicht studentenöffentlich
 - Frage nach der Sicherheit
- Julian schreibt E-Mail wegen Vertretung bei Berufungskommission Klavierpädagogik
- Plakate an Tür und Brandschutz? - Kanzlergespräch
- {geschwärzt}

restliche TOPs auf nächste Woche verlegt

Protokollant: Ludwig